## **OBRECHIES**

## Les randonneurs ont nettoyé le « Chemin des écoliers »



Une quarantaine de kilos de détritus en tout genre ont été ramassés par les randonneurs.

Dimanche, ils étaient presqu'une trentaine sur le « Chemin des écoliers d'Obrechies ». Les randonneurs du val de Sambre, affiliés à la Fédération française de la randonnée pédestre ont participé à une opération de « nettoyage » du sentier. « Nous avons été accompagnés par des représentants du conseil municipal et de l'école. Le maire, Michel Duveaux, nous a accueillis », explique-t-on du côté des dirigeants.

L'initiative est payante, car il faut bien le reconnaître, d'année en année, il devient rare de trouver des bouteilles, canettes et autres immondices, car le sentier est aujourd'hui parfaitement entretenu par la commune.

Malgré tout, les randonneurs ont pu ramasser des détritus courants : « quelques bouteilles de verre, entières ou cassées, des plastiques, canettes métalliques, mais aussi de la ferraille et des objets hétéroclites ». Au final, cela a représenté six grands sacs, soit une quarantaine de kilos. Le ramassage s'est fait dans la bonne humeur, sous un soleil radieux, et en toute sécurité, chaque participant étant équipé de gants et sacs poubelle.

www.lesrandonneursduvaldesambre.fr. contact : Patrice Coudevylle,

© 03 27 65 68 32